

Niños con buenas dentaduras

Los niños castellano-manchegos tienen la boca más sana que los europeos y los demás niños españoles, según el índice CAD0 que refleja el número de piezas dentales, en niños de doce años, que tienen caries. El índice se ha situado en 1,65 muy por debajo de la media europea que se sitúa en 3,4. **Paloma Fernández**, consejera de Sanidad, aseguraba en el día mundial de la salud celebrado el 7 de abril, que estos resultados han sido posibles gracias a la campaña puesta en marcha por su departamento y que lleva el lema de "Boca sana, para una vida sana". Este es el problema de salud más frecuente, y es crónico, e irreversible.



ARCHIVO

El PP pide el cese del Interventor de las Cortes regionales

El PP ha pedido mediante un escrito a la Cámara regional que la Mesa cese al interventor delegado, **Federico de Diego**, al que siguen acusando de haber realizado un informe más político que técnico de sus cuentas. El PP que ha perdido, hasta ahora, en los Tribunales todas las batallas, ha visto como el fiscal de Toledo archivaba las diligencias abiertas por presunta falsificación de documento público. El PP que sigue sin cobrar las subvenciones del año 93 y 94 y que está agobiado económicamente se niega a devolver los 198 millones de pesetas que según el informe económico del Interventor fueron gastados y no han sido justificados.

La Reina asiste a un encuentro de mujeres

La Reina Doña **Sofía** podría asistir al encuentro que celebrarán en Toledo, los días 14, 15 y 16 de abril, 300 mujeres de la CEE para preparar la IV Conferencia Mundial de Mujeres que se celebrará en **Pekín**. El encuentro funcionará mediante talleres de discusión que analizarán las ponencias sobre la mujer en el mundo de la economía, la vida pública y los medios de comunicación. Estarán presentes durante los tres días la Ministra de Bienestar Social, **Cristina Alberdi**, y la Secretaria General de la Mujer de la ONU, **Gertrude Mongella**. Estos encuentros que se celebran cada diez años analizan la situación de la mujer en el mundo.



ARCHIVO

IU quiere agrupar todos los votos de la izquierda en la región

IU en Castilla-La Mancha está dispuesta a captar todos los votos de la izquierda en la región y aprovechar lo que han definido como la derechización del PSOE "con un discurso populista que cada día ha quedado más al descubierto", según ha declarado el coordinador regional del IU al diario YA. Este está convencido de los buenos resultados de su coalición por los augurios de las encuestas que se conocen que le dan entre dos y tres diputados regionales. Actualmente sólo cuentan con uno obtenido por **Albacete, José Molina**.

Greenpeace acusa a Unión Fenosa

El grupo ecologista Greenpeace ha acusado a la compañía eléctrica Unión Fenosa, propietaria de la central nuclear de Zorita en **Guadalajara**, de manipular las conclusiones extraídas de la inspección técnica realizada de las grietas aparecidas en el reactor de dicha central. Para Greenpeace, Unión Fenosa pretende "minimizar la gravedad de un problema que por su magnitud no tiene parangón en el mundo" ocultando "informaciones fundamentales" acerca del estado de la planta nuclear. Según Greenpeace la inspección sólo ha afectado a tres de las diez penetraciones con barras de control en las que se han observado grietas.

La integración social prioritaria y urgente

Fidel Martínez, consejero de Bienestar Social, considera imprescindible y necesario lograr la integración social de los minusválidos para que estos puedan incorporarse al mercado laboral y conseguir, el mayor grado de autonomía. **Martínez** que ha anunciado la inversión de 167 millones de pesetas para el mantenimiento de los centros ocupacionales y las viviendas tuteladas sólo en la provincia de **Toledo**, ha afirmado que actualmente, en la región, existen 43 centros con una capacidad para 2.060 personas. En toda Castilla-La Mancha se han firmado hasta ahora varios convenios similares que recogen una inversión superior a los 560 millones de pesetas.